

Rétroviseur 1 2014

La Fondation Martial Ançay et le savoir faire alpin

Un réemploi particulier des douves de tonneau: les tout premiers skis!

Ces planches à glisser sur la neige s'appelaient-elles déjà *skis* en 1935- 1940 ?
L'inventaire de la fondation les mentionne comme tels: on commençait à skier en général par ces drôles de lattes dont les rainures avant et arrière témoignent d'un premier emploi comme douve de tonneau.

L'ivresse du vin préfigurait-elle l'ivresse des pistes?

On distingue bien sur la deuxième image la partie usée sous le ski, signe de probables prouesses d'un champion en herbe ! Car glisser sur la neige avec de tels skis devait relever de l'équilibrisme au vu de la simplicité de la fixation: une simple lanière en cuir sans réglage tenait le soulier.



Visitez le nouveau site Internet: fondationmartialançay.ch

Merci aux généreux donateurs ! Grâce à eux nous pouvons avancer dans notre projet de restauration et de valorisation du patrimoine !